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一学期模联社团的工作不知不觉就这么结束了，现在回想起来，一切都历历在目。
快乐、挫败、惊讶、欣喜，我们享受其中，我们成长其中。�

模联社这个想法来自于暑假中临近开学的某一天。那时的我们，一半仍然留恋着暑
假时的美好时光，一半早已对今后三年未知且有充满挑战的生活心生向往。“模联”这
个词在我们的印象里一直是高中课外活动的代名词之一，它充满了激情、探索、收获，
让人憧憬，让人向往。只可惜在中英却没有这样一个平台。于是我们打算做些什么。就
这样，中英模联社诞生了，我们一同走到了现在。�

10 月，收到南京财经大学模拟联合国社团的邀请，我们参与了社团发展论坛，积
极积累经营社团的经验，建立各校的联系。我们充满了信心。�

社团活动以讲座为主，本学期正式进行了两次讲座。�

11 月 22 日，我们邀请了来自金陵中学高三的梅景延与社团成员分享模联经历，初
步走近模联。�

11 月 29 日，我们邀请了来自南京外国语学校高三的鲁南针对模联的规则流程进行
陈述，并且分享了她的模联经历。非常感谢他们，�撒花� ~\(≧▽≦)/~�

参加模拟联合国会议是社团的初衷、目标，也是社团活动的重要组成部分。本学期
尚未涉及参与会议。�

1 月 27 日，寒假的开头，本社团两名成员参加了由金陵中学举办的 NKMUN，他
们都是第一次参加模联活动，深刻感受到了此活动迸发出的热情，同时也小有挫败感，
收获了成长和进步。�

3 月，本社团已组织参与蔚蓝主办的哈佛模拟联合国中国会议，目前已在会议准备
阶段。�

8 月，本社团组织参与由蔚蓝主办的 EXPO 会议�

我们总结过去，更展望未来，希望在新的一年里，社团能够健康发展，获得突破。�

作为模联社的社长，其中自然有它的欢乐与艰辛。我们确实从中所得许多。在其他
普及模联活动的高中，都有老师进行学术指导和后勤服务，为此我们与周老师进行协商，
遭到了拒绝。中英班实行的是国际的教育，学生应当自立，那靠老师抓住的‘凝聚力’



是不存在的。我们听后深有感触，这才意识到自己所做的一切工作都是有价值的，联系、
报名、注册，我们不仅以新手的身份不断探索着，同时承担着我们并不愿意做的耗时的
后勤工作。一切都不重要，关键是把好的结果呈现给社团，呈现给你们。�

下学期，我们对社团工作充满了期待，我们目标是提高社团整体参会能力，其中包
括学术能力、交流能力、演讲能力。�

谢谢！�

 


